

第402号



広報あくわ

昭和43年9月20日 第3種郵便物認可、毎月1回10日発行
昭和55年7月10日 鹿児島県阿久根市役所編集発行 1部10円

| | |
|--------------|--------------|
| 住民基本台帳人口と世帯数 | |
| (6月1日 現在) | |
| 人 口 | 30,149 (- 6) |
| 男 | 14,060 (+ 5) |
| 女 | 16,089 (-11) |
| 世 帯 数 | 9,506 (- 7) |
| () 内は前月比 | |

海
まきと
魚貝
新鮮
牛込漁
二宮よし
夏
まつせ





小さな子供たちはとても汗つかないです。皮膚の汚れで汗腺が詰まつて汗もが出来やすい。

「汗もの予防と水分の補給を

入浴させて皮膚の清潔に注意し、入浴させます。まことに汗もがたましい。湯はだかん坊はだかん坊うす手の木編シャツを一枚着せて吸いとらせるようにします。



人前で何かするのをいやがったり、大勢の中に入ると自分らしきを出せなくなってしまう子供がいます。このような子供は他人の目を気にしながらも相手の気持ちをくみとれず、そのため相手から理解し

小さい子供たちはとても汗つかない。入浴や日光浴のあとの赤ちゃんにも、湯はだかん坊うす手の木編シャツを一夏幼児一歳をも水分の不足を防ぐためには、水分を補なって休ませましょう。

根気よく『意欲』を引き出そう

強い日差しの下で遊んでいた幼児、入浴や日光浴のあとの赤ちゃんにも、湯はだかん坊うす手の木編シャツを一夏幼児一歳をも水分の不足を防ぐためには、水分を補なって休ませましょう。



一層重くすることがあります。

十月一日は何の日でしょう？

赤い羽根共同募金の始まる日、法

五年に一度の「国勢

調査」の日です。

国勢調査は、ことしで十二回目を迎えましたが、大正九年の第一回以来、廿七日と十月一日に行われます。

なぜ「十月一日」なのか

のうちで十月一日を選んだ理由は

何だったのでしょうか。

大正九年の第一回調査の報告書を見てみましょう。

どを自分の行為に取り入れることによって、人のつき合いや社会習慣・きまりなどを身につけていきます。

この結果、他人との接触が少な

であったり、家庭環境が原因だけでは、いろいろ考えられます。が、過保護による甘やかし、子供に理想を追いすぎることからくる過干渉のへい害など、しつけのあり方についても改めてみたいのです。

子供のいやがることを無理強

して消極的であるということは、いしたりするのではなく、日先

のことにとらわれすぎないよう

にして根気よく人と触れ合いの大好きを教え、集団生活や共同遊びに心からとけ込む意識を引き出すようにならないものであります。子供の長所を伸ばしてあげる配慮が大切ではないでしょうか。

ひつこみ思案は本人の性格

国と郷土を考える

国勢調査のはなし

てきました。この大規模な調査を実施するにあたって、一年三百六十五日、こととは一日多いです

ます。年末・年始ですが、この時期は「取引の決算、年賀の風習がある」うえ、地域によつては、「積雪が深く不適当」、また、夏は「炎熱が激しく」これまで遠ざかり、旅行・遊出する人が多い」ので時期としてふさわしくない。

こうしたことから「人々の職業的活動が盛んで、全人口の大半を占める農業従事者にとつても、かならずしも農繁期ではなく、かつ一年の四分の三を経過した十月一日」に決めたということです。

郷土を美しく

美しい海岸はみんなのいこいの場



七月一日から三十一日までの一ヶ月間海岸愛護月間です。

私たちの海はみんなできれいにしまします。

◎ゴミを海に捨てないようになります。

夏祭り

八月一日 ハンヤ祭 大行進
八月三日 花火大会

夏本番 一斉に海開き



野生シカの住む島として有名な阿久根大島、延々二年にもおよぶ

職本浜海岸で、七月一日海開きが行なわれ夏に向けてオープンしました。

阿久根大島の海開きには、関係者六十人が参加、まず金比羅神社で今年の無事故を祈願したあと南国交通のガイドさんや市職員二十五人が初泳ぎを楽しみました。

当日は、薄日のさすますの海水浴場開き、ひと泳ぎしたあと浜邊でスイカ割りを楽しむガイドさんにシカも近くまで寄りたわるていました。

阿久根大島の海開きには、関係者六十人が参加、まず金比羅神社で今年の無事故を祈願したあと南国交通のガイドさんや市職員二十人が初泳ぎを楽しみました。

川島海水浴場も海開きしました。山下小ではじめての田植え

どうして植えるの?!

また、家族連れに人気のある大川島海水浴場も海開きしました。

花と手紙のプレゼント

市長室で一人

心配ごと相談は5の日

社会福祉協議会の祭壇をご利用ください。

休日の場合は、翌日になります。

社会福祉協議会

毎日のお仕事ごくろうさま／花のプレゼント



どろんこになつての田植え

一人から花束を受けた川畠市長が「仲よく遊んでいるの、道路を歩くときは右側を歩きましょうね」と尋ねると、園児たちは元気よく

「齊に『はい』」と返事、「毎日のお仕事ごくろうさま」と喜んでいました。

届けられた花と手紙は、きっと各課のカウンターに飾られ、市役所を訪れる人々の目を楽しませています。

◎青少年ふるさと美化運動

七月二十七日は、住みよい郷土づくりをめざして、美化運動が実施されます。ふるつて参加しましょ。

ついた五・六年生十九人は、山中先生から手ほどきを受けたあと、

「アールの田んぼに一列に並び苗を植えていましたが、ほとんどはじめての経験」「何がさせばいいの?」

苗がまつすぐくなつてないよ!」田んぼはにぎやか、慣れないと手つきでいっしょにいめい

次のかたがたから、市社会福祉協議会に寄付がありました。

登木徹(牛之浜)杉山タカ(高ノ口)山崎裕是(高ノ口)奥平十助(本町)太藤シヅエ(大丸)新藏(太郎(新町)神之田種美(仲仁田)野口佐吉(波留)中村スエマツ(湯)寺地貞(戻無上)小牟田勝己(新町)京田茂(潮ノ上)花田堤(仲仁田)馬見新徳男(馬見塚)川路正利(遠矢)

田中(野口佐吉)波留(中村スエマツ)湯寺地貞(戻無上)小牟田勝己(新町)京田茂(潮ノ上)花田堤(仲仁田)馬見新徳男(馬見塚)川路正利(遠矢)

社協だより

市民のひろば

